



Jaime Jiménez Sánchez-Mora

Redactor de Economist & Jurist.



---

## Las ayudas europeas podrían fiscalizarse mediante auditorías privadas

- La idea del Gobierno es contratar estas auditorías para garantizar uso eficiente y correcto de los recursos comunitarios.
- Desde ahora la UE podrá acceder al nuevo sistema de control y crece la oficina antifraude.

La crisis económica generada por la pandemia ha hecho mella en todo el mundo pero parece que poco a poco comienza a revertirse la situación. Un primer paso para cambiar la situación actual lo dará hoy en Consejo de Ministros, cuya intención es aprobar el **Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia** con la intención de recibir los 140.000 millones en créditos europeos y [subvenciones](#). Una parte relevante de las reformas e inversiones que se quieren abordar es **la fiscalización de estas ayudas**, que deberán emplearse de manera eficiente y correcta, ya que **la llegada de estas ayudas depende directamente del cumplimiento de una serie de objetivos**. Por ello, ante la dificultad de la labor, el Gobierno ha pensado contratar auditorías privadas.

**El objetivo del Gobierno e**

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |